

百歳ばんざーい!!

満百歳おめでとうございます。

10月5日、今年度めでたく満百歳を迎えられる方々に、内閣総理大臣から祝状と銀杯、町からは花束などが贈られました。

贈呈に訪れた香取健康福祉センター所長や町長らを笑顔で出迎えてくれた皆さん、これからもどうぞお元気にお過ごしください。



とこふ 祈 みつさん 【染井】

元気の秘訣 「毎日笑顔で過ごし、好き嫌いをなく食べること」



佐藤 ふささん 【次浦】

元気の秘訣 「畑仕事を楽しみに笑顔で過ごしてきたこと」



佐藤 ナツエさん 【南玉造】

元気の秘訣 「なるべく自分のことは自分でやること」



萩原 愛さん 【登戸台】

元気の秘訣 「笑顔で暮らし、家族で農業を頑張ってきたこと」



小川 静子さん 【染井】

元気の秘訣 「身体を動かすことが好きで食事はゆつくり腹八分目」

編集後記

★11月号の4、5ページで遠山さんを紹介させてもらいました。5年前から多古町に移住された方で、インタビュを通して、遠山さんの多古町への思いがひしひしと伝わってきました。今後、遠山さんのように、都内に住む方にとっても多古町が身近な存在になればいいなと思います★話は変わって、今月で息子が4歳になります。最近の息子は何に対しても、「なんで?」と聞いてきます。自分の中で、そこからなるまでは、こっぴどいくらい強引に説明を終わらせたところで納得してくれません。ただ、そんな息子の姿から、相手が誰であろうと、分かるように伝える姿勢が大事なんだと改めて教わったような気がします。

★アラカルトで紹介した多古中の道セミナー。松田副校長の命を懸けると書いて懸命。世や人のために一生懸命頑張ると神様が良いほうに運んでくれる。それを運命というその言葉が心に染みしました★少林寺拳法・書道・和太鼓の3部による息の合ったパフォーマンスに魅せられ、中でも和太鼓部の迫力ある演奏に感動しました。和太鼓の音の世界に引き込まれ、身体の奥まで響く振動に思わず目頭が熱くなりました。真剣に頑張る彼らは輝いていました★私が中学生のときにも道セミナーはあり、当時の私の夢は漠然としていました。今は町職員として日々奮闘しています。が、こうなることも運命だったのかな。

